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 賑やかだったラグビーも野球の日本シリーズも終わって

ひと段落です。あまりルールも知らなかったラグビーは、

日本チームの驚くべき快進撃で、全部の試合を見てしまい

ました。南アフリカとベスト８をかけた試合で、負けはし

たものの日本チームの選手の姿は本当に晴れ晴れしく見え

ました。本当に“感動をありがとう”でしたね。 

 それに引き換え原巨人、あれは何だ！！セリーグ覇者と

もあろうものが、全く歯が立たないの

だから。大人と子供の試合みたいなも

のだったではないか。見ていても腹立

たしくて仕方がなかった。坂本も丸も

全く打てないし、エラーするし、監督

の采配も全く的が外れていたようだ。

立ち直れるのかな？ 

  

 そしてこれもつらい話ですが、今年も災害の多い年でし

た。佐賀県の豪雨、そして台風15号に続く19号は東日本に

大きな傷跡を残しました。河川の堤防決壊の数のすごさは

想像を絶するものです。北陸新幹線の車両が上半分しか見

えないし、本当にこんな災害が起こるんだと思い知らされ

ました。 

 

 50年に一度の豪雨が一年に何回も起こるんですから。私

の事務所の前の竹田川は、最近河川改修が終わったところ

です。九頭竜川は福井県の嶺北地方に降った雨水が全て流

れてくる川です。竹田川はその支流になるわけですから、

今度のように広範囲で想定外の雨が降ると、改修したとし

ても、堤防が決壊したり、氾濫することもあるかもしれま

せん。現実に起こるかもしれないと言う事です。 

 私が子供の頃に対岸の堤防が決壊したことがあり、田ん

ぼ側が水に浸かった事もありましたし、私の家もいつも床

下浸水していた記憶があります。河川改修されたと言って

も、この気象条件だといつ何が起こるかわかりません。 

  

 今まではそれほど真剣には考えなかったことですが、現

実に災害が起こると想定して、坂井市が作成したハザード

マップなどを家族で見直して、現実に災害が発生した時に

どうするか考える時が来ているのかもしれません。 

 

 もう一つ新聞で毎日目にするのは、クマの出没です。山

の方だけでなく市街地までクマが何頭も歩いているという

のですから本当にクマった、クマった。 
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 母親が使っていた血圧計を見つけたので、

私が毎朝使っています。お陰様で上が120で

下が80位の正常値のようです。 でも、測る

と上の数値で140～110位のずれがあるので

3回も測り直します。真ん中の数値がほぼ正

常値かなと思っています。本当なのかな？ 

 施主様の言葉 

 私が新生活を考

えた家は、もとも

と車椅子の方が一

人暮らし出来るよ

うに設計された家

でした。そのため

キッチン、お風

呂、トイレ、洗面

所等々、すべてが

通常の作りとは異

なりリフォームは

避けて通れない道

でした。 

 リフォームの会

社を探し２社に相

談したものの、今

一つ納得できるプ

ランではなく、何

気なく立ち寄った

住宅フェアの会場

で石丸さんと出会いました。 

 その会場で石丸さんに相談したところ、後日

早々に現地に来て下さり、こちらの希望や思いを

踏まえ、的確なアドバイスで納得できる斬新なリ

フォームプランを提案し

てくださいました。 

 更に決め手となったの

が、この先何十年経って

も住めるという前提での

工事内容を薦めてくだ

さったことです。 

 着工してからも、元が

特殊な造りの家のため、

苦労された部分も多々

あったかと思いますが、

時間をかけてとてもきれ

いに丁寧に仕上げてくだ

さいました。 

 想像以上の仕上がりで

満足です。あの時の出会

いに感謝です。これから

も長いお付き合いをお願

いいたします。 

   田中 夏輝様 

住宅リフォーム 
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い つ ま で も 安 心 し て 暮 ら せ ま す よ う に  

キッチンのビフォー アフター 

 上がビフォー 下がアフター 

  改修後のトイレ 

  改修前のトイレ 


